



卒業生の皆さん、保護者の皆様へ

育桜会会长 小林 寛樹



副校長 松田 孝史

自分にたくさんいいね！を



魅力的な人
学校長 渡邊 伸一

卒業おめでとうございます。この学校を通じて成長することを共に学ばせて頂けました。素晴らしい学びの環境をありがとうございました。

ここで、先生方、保護者の皆様の子供たちへのおもいを感じながら親であることを共に学ばせて頂けました。素晴らしい学びの環境をありがとうございました。

授業を通して学んだ学ぶということ、幸せとはな

ることで、先生方、保護者の皆様の子供たちへのおもいを感じながら親であることを共に学ばせて頂けました。素晴らしい学びの環境をありがとうございました。

3年生の皆さんへ うんもんぶんえん へきがんろく 3年学年主任 佐藤 朗

苦しい時こそ成長するチャンス

あたりまえだと思っていたことがなかなかできない世の中ですが、「どうでもいいや。」「めんどくさいなあ。」と思ってしまうと、今まで頑張ってきたことも台無しとなります。

これから的人生、辛いことや大変なことがあった時でも、逃げずにチャレンジする気持ちを忘れないでください。困難を乗り越えた先には素晴らしい未来があることでしょう。みなさん可能性は無限です。今後の活躍を期待しています。卒業おめでとうございます。

日是好日

日是好日は、唐の禅僧・雲門文偃の言葉とされ、『碧巌録』第六則には、「ここまでの15日間のことはお前に問わないが、これらの15日間をどうするか一言で言ってみよ」と問い合わせて『毎日が喜い日だ』と述べたとあります。「毎日毎日が素晴らしい」という意味とともに、日々について善し悪しを考え一喜一憂するよりも常に今この時が大切であり、あるがままを善しとして受け入れることが大切だと考えられます。ご卒業おめでとう！ 善き人生を！



3年4組 担任 中村 基一

旅立ちの日に添えて

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。中学校生活で様々な力をつけ、自信を持って社会への一歩を踏み出すことをとてもうれしく思います。

そんな皆さんに「実るほど頭を垂れる稻穂かな」という言葉を送りたいと思います。この言葉は、稻穂は実が入ると重くなり垂れ下がる。学問や徳行が深まるにつれ、その人柄や行為が謙虚になることのたとえです。自分の賢さに驕ることなく、周りの人々とのつながりを大切にして下さいね。

卒業生へのメッセージ

卒業おめでとうございます。3年間、君たちと共に過ごせたことをとてもうれしく思います。これから、君たちが進む道には、数々の困難もあるかと思いますが、腐らず、焦らず、目の前のことを、一つ一つ丁寧にこなしてください。「人にやさしく、自分に厳しく！」ありたいものです。最後に、君たちへの卒業メッセージとして、次の言葉を贈ります。

Today is the first day of the rest of your life!



3年1・2組 副担任 尾本 潤治

生きることの素晴らしさには、魅力的な人との出会いがあります。卒業という門出に際し、私がこれまでに出会った魅力的な人について書きます。三点あります。

第一。善し悪しの判断を含め世間的な評価に流されない人。確固たる自分の考えに基づき、かとい

て独善的ではなく行動で生きる人です。日本人のほとんどは無宗教だとよく言われますが、私は日本

の信者だと思います。

「世間教」です。自分の考

えより、周囲の評価に価値を置いて生きている人

に、私は魅力を感じませ

ん。

第二。私は、金子みすゞ

の「みんなちがつて、みん

ない」という詩が好き

です。多様性を肯定でき

る、広い心を持った人が好

いと思います。そして、お

いとあります。そして、お

